
 

バックナンバー 

この会のチラシ・過去の案内

について掲載しています。 

 

・検討会チラシ 

・定期開催 Part.1 

・定期開催 Part.2 

 

 

 

 

 

 

 

就労系福祉サービス事業所検討会 定期開催中！Part.3 

当センターでは、就労系福祉サービス事業所の支援員の皆様から、横のつながりを作ることや一緒に悩みを話し合う機

会があると良いという声をいただき、前年度より研修等を実施してまいりました。 

つきましては、10月 27日開催内容についてご報告いたします。今回の検討会では、当日の帯広市自立支援協議

会 地域生活支援会議から連続して、下記のテーマについて話題を深めました。 

☆11月 24日（木）はお休みです！ 

☆12月 15日（木）15:30～17:00 

テーマ：ご参加いただいた皆様で検討します  

場所：帯広市保健福祉センター  

（開催場所につきましては、当日玄関に貼り出します） 

対象：就労系福祉サービス事業所に従事されている方、 

ご興味のある方 
                                   担当：福山・佐藤(尚) 

第 4回 10/27（木） 

テーマ：工賃向上について 

検討会では、作業工賃に関することをテーマに、工賃を生み出す工夫や各事業所の実情について話し合わ

れました。工賃向上に向けて、就労継続支援Ｂ型事業所それぞれが目指したい目標と、そこにうまくたどり着

けないもどかしさを感じている事業所もあるようです。 

作業を生み出し、確実に利益を上げていくために、福祉サービス同士や企業とのつながりを作っていくことが今

後重要になってくるという意見もありました。 

利用者が独立してできる

作業はほとんどなく、 

職員負担も大きい… 

企業のアイディアも活かし、 

事業所として魅力ある 

環境づくりに繋がれば…！ 

検討会に限らず、会議の参加によるメリットが挙げられました 

・地域の情報や課題を知る事が出来る 

・他の事業所職員と顔の見える関係性になれる 

・他の方が持っている情報が自分たちのメリットになりうることが多い 

 

「時間的余裕がない」、「事業所

をぬけられない」などの苦労以

上に、外とつながるメリットがあ

ると皆さん感じているようです 

http://www.keisei-kai.jp/daichi/wp-content/uploads/sites/23/2022/09/%E5%B0%B1%E5%8A%B4%E7%B3%BB%E5%AE%9A%E6%9C%9F%E9%96%8B%E5%82%AC%E3%83%9D%E3%82%B9%E3%82%BF%E3%83%BC.pdf
http://www.keisei-kai.jp/daichi/wp-content/uploads/sites/23/2022/09/%E6%A4%9C%E8%A8%8E%E4%BC%9A%E5%AE%9A%E6%9C%9F%E9%96%8B%E5%82%AC%E4%B8%AD%EF%BC%811.pdf
http://www.keisei-kai.jp/daichi/wp-content/uploads/sites/23/2022/09/%E6%A4%9C%E8%A8%8E%E4%BC%9A9.22%E5%A0%B1%E5%91%8A%E3%83%BB%E6%AC%A1%E5%9B%9E%E6%A1%88%E5%86%85HP.pdf

